



Área de Deporte

## EL ÁREA DE DEPORTE PRESENTA LA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA DE LAS CAMINATAS SENDERISTAS, EN EL MUSEO AUTOMOVILÍSTICO Y DE LA MODA

Podrá visitarse hasta el 28 de noviembre inclusive en horario de mañana y tarde, excepto el viernes por la tarde

22/11/2021.- Las 74 fotografías presentadas para la exposición fotográfica de las dos caminatas senderistas organizadas por el Área de Deporte pueden visitarse desde hoy en el Museo Automovilístico y de la Moda de Málaga. La concejala de Deporte y Cultura, Noelia Losada, ha inaugurado la muestra, que recoge los trabajos de 27 personas participantes en uno o en los dos recorridos preparados este año.

El primero de los recorridos fue la ruta por el Jardín Botánico-Histórico La Concepción, realizada en mayo y de 3 kilómetros, concebido como un evento lúdico-deportivo que englobó dos actividades: la fotografía y el senderismo. El itinerario transcurrió por el Parque Natural de los Montes de Málaga y continuó por el único jardín tropical europeo (La Concepción). La actividad requería tener cumplidos los 14 años como mínimo porque entrañaba cierta dificultad. La segunda caminata tuvo como destino el Castillo de Gibralfaro y estuvo englobada en el programa de actividades “Verano deportivo” en el mes de agosto. Discurrió por 2 km con salida desde el Ayuntamiento de Málaga y con fin en la mencionada fortaleza donde se pudo disfrutar de un espectacular anochecer desde un lugar incomparable.

La exposición podrá visitarse desde hoy lunes 22 hasta el domingo 28 de noviembre, en horarios de 10:00 a 14:30 horas y de 16:00 a 19:00 horas, excepto el viernes por la tarde, que permanecerá cerrada.

El Área de Deporte organiza estas muestras desde 2013 para reconocer el esfuerzo de los participantes y para realzar con otra actividad más el binomio deporte-cultura, presente en los objetivos municipales.

Esta exposición, organizada por el Área de Deporte, es posible gracias a la Sociedad Excursionista de Málaga, el Museo Automovilístico y de la Moda y las áreas de Sostenibilidad y Medio Ambiente (Emasa, Jardín Botánico-Histórico La Concepción, el programa Málaga Cómo te Quiero) y de Cultura (Castillo de Gibralfaro y la Alcazaba) del Ayuntamiento de Málaga.